

FLASH

SECRETARIA
DE LA
M. N. Y M. L. VILLA DE BERMEO

27 de abril de 1932

PARTICULAR

◆ Sr. D. Luis de Arana

Bilbao

Amigo excelente: Hemos publicado una Hoja bajo el nombre de BERMEO-TARRA, al cual alguno le objeta no hacer pública declaración de adhesión al lema y autoridades del Partido. Te pregunto, necesitamos hacerla?

La Hoja acaso tenga un segundo número el mes que viene y quizá no tenga tercero. Los seis que lo sostenemos con metálico y literatura, estamos afiliados al Partido; de modo que nos pertenecemos a él y él puede llamarnos la atención sobre las doctrinas sectarias que publicamos e incluso expulsarnos. Además (lo decimos en la Hoja), no nos presentamos a convencer a los convencidos, sino que buscamos colaboradores para la Causa por modo indirecto. También decimos que nosotros no vamos a constituir agrupación nueva.

Así, crees que nos precisa la declaración que se nos indica?

En caso negativo, haz el favor de contestarme y de comunicar tu pensamiento al Director del semanario bilbaíno MENDIGOXALE.

Sabes lo mucho que te aprecia y te quiere tu antiguo y buen amigo

Angel de Laba

◆